

8° CAPÍTULO GENERAL DE LA SOCIEDAD DE SAN PABLO (2004)  
“*Ser San Pablo vivo hoy*”. Una Congregación que se lanza hacia delante”

Queridos hermanos y hermanas:

Como les habíamos anticipado, el obispo de Albano Mons. Agostino Vallini quiso estar con nosotros para mostrarnos su cercanía en la noche del 6 de mayo. En la homilía ha recordado el acontecimiento extraordinario de Damasco comparando la experiencia de Pablo con la luz de la noche del cambio entre los dos siglos de Don Alberione. Asimismo nos invitó a que descubramos en nuestra vida un ‘Damasco’, una ‘noche di luz’, porque hoy el mundo tiene necesidad de cristianos que vivan con intensidad, con la temperatura de la lava que, salida incandescente de un volcán, lo enciende todo.

La tarde del 7 mayo inició el discernimiento previo a la fase electiva. El claretiano don José Cristo Rey García Paredes de Madrid centró nuestra atención en el significado de las palabras ‘servir’ y ‘autoridad’. Una autoridad verdadera hace crecer en profundidad, en intensidad y en libertad y desprendimiento. Se necesita saber hacer morir, abandonar todo aquello que impide que el carisma se abra al futuro.

El sábado 8 continuó el discernimiento sobre la elección del Superior general y su Consejo, desde una perspectiva histórico-teológica, simbólica y carismática. Después de esta interesante reflexión se siguió con una invitación a la apertura a la novedad del Espíritu, profundizando en el perfil constitucional y simbólico del candidato y el perfil humano y espiritual del líder. Todo esto en un clima di reflexión y meditación espiritual.

El domingo 9 de mayo iniciamos con una solemne Eucaristía presidida por don Pietro Campus. A las 10 horas nos fuimos a la sala capitular para dar inicio a la fase electiva. Después del juramento, prescrito por las Constituciones, por parte del presidente, de los escrutadores e de todos los Capitulares iniciaron las votaciones. Dado que nuestras Constituciones prevén un máximo de 4 escrutinios al día para esta elección, la Comisión Central decidió hacer dos en la mañana y dos en la tarde, con un intervalo de tiempo entre las dos votaciones. Al quinto escrutinio, el lunes 10 de mayo, a las 9:20 horas **don Silvio Sassi** alcanzó la mayoría cualificada (2/3) y, después de haber pronunciado la promesa de fe, quedó constituido oficialmente el Superior general de la Sociedad de San Paolo para el sexenio 2004-2010.

Enseguida, don Silvio Sassi pidió a la Asamblea expresar su agradecimiento a don Pietro Campus y a don Silvio Pignotti, como Superiores generales eméritos. Luego saludó fraternalmente uno por uno a todos los Capitulares.

Con un afectuoso abrazo expresó también, a nombre de todos, las condolencias a don José Luis Quintana, provincial de México, por el fallecimiento de su mamá, acaecido el sábado pasado 8 mayo.

Después el Capítulo procedió a la elección del nuevo Secretario del Capítulo debido a que don Silvio Sassi asumió la Presidencia. Fue elegido Don Antonio Maroño quien dejó vacío su puesto en la Comisión Central, el cual fue ocupado por don Juan Manuel Galaviz, elegido también por mayoría absoluta de votos.

Hoy por la tarde, 10 mayo continuaremos con la elección de los Consejeros. Hasta pronto.

*Hno. Lorenzo Vezzani*  
*Secretario de Información*

*Ariccia (Roma), 10 maggio 2004*

